

## El atleta Jonathan Marín entregó material deportivo

Escrito por Administrador  
Martes, 31 de Diciembre de 2019 00:00

---

{besps}deporte31122019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día viernes 27 de diciembre, el Intendente Juan Carlos Gasparini junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el Director de Discapacidad Raúl Banegas recibieron a Jonathan Marín, medalla de plata en los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019 (Perú) y consagrado deportista del año 2019 de Roque Pérez.

Marín destacó que "hice contacto para poder traer elementos deportivos, considerando que estoy en el CeNARD y a la vez colaborando con la Dirección de Deporte, y lo que más pueda hacer para mi pueblo lo voy a hacer ya que como ellos me ayudaron a mí, quería retribuir y conseguí material deportivo para dar una mano en respuesta a lo que me dieron a mí".

El Intendente Gasparini reconoció el gesto del atleta y manifestó que "es un chico agradecido y eso es importante, tiene valores muy grandes, es un placer para nosotros este gesto". Raúl Banegas informó que "el material irá a los talleres deportivos y a la Dirección de Discapacidad, esa es la idea de Jonathan, además brinda charlas en el año en instituciones locales, con deportistas de elite que lo acompañan".